



NOTA DE PRENSA

La Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo denuncia la mala situación del arbolado en la zona tras las últimas caídas de ramas

- **Los vecinos y vecinas quieren evitar que una de estas ramas caiga sobre alguna persona provocando un accidente**
- **Esta es una de las reivindicaciones históricas de la Asociación al Ayuntamiento, que se destinen más recursos al mantenimiento de estos árboles**

Madrid, 9 de septiembre de 2014.- La Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo insiste en su denuncia ante el Ayuntamiento de Madrid por la mala situación del arbolado de la zona. En los últimos días han tenido lugar varias caídas de ramas en lugares muy frecuentados, como un parque infantil, bancos de descanso, los alrededores de un supermercado y zonas de paseo y de aparcamiento.

Una de las reivindicaciones históricas de la Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo al Ayuntamiento de Madrid es, precisamente, que se destinen más recursos al cuidado y mantenimiento de estos árboles que cada vez están en peor estado. Una y otra vez se han hecho llegar al consistorio las quejas por este motivo y no solo no se ha puesto remedio sino que los vecinos han visto como la situación ha ido empeorando año tras año."

También en anteriores ocasiones la Asociación ha manifestado su malestar y preocupación por la descoordinación existente entre los distintos departamentos municipales que se encargan de las podas, las talas y el desbroce de los árboles, que han tenido que talar debido a su mal estado, y la no posterior replantación de nuevos ejemplares. Son numerosos los alcorques que encontramos en nuestro barrio donde, con o sin tocón, un árbol ha sido eliminado sin ser repuesto con otro de la misma u otra especie, disminuyendo de esta forma la masa forestal de nuestras calles.



Ahora los vecinos y vecinas están viendo cómo algunas de estas ramas están empezando a caerse mientras el Ayuntamiento permanece impasible. En la Asociación se están recibiendo muchos avisos en estas últimas semanas al respecto.

Los vecinos y vecinas de Casa de Campo quieren que el Ayuntamiento evite un mal mayor, como podría ser la caída de uno de estos árboles o ramas sobre una persona y ocurra un accidente, como ya ha pasado en otras zonas de la capital.

La Asociación de Vecinos añade que este es otro de los servicios públicos que el Ayuntamiento de Madrid debería de estar prestando de forma correcta y que se ha visto afectado por los recortes, deteriorándose a lo largo de estos últimos años. Como consecuencia, se ha llegado a la situación actual: árboles y ramas en mal estado que se han caído y ningún remedio por parte del consistorio.

Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo

Entidad sin ánimo de lucro que tiene como objetivo hacer del barrio Casa de Campo un entorno cada vez mejor. Actualmente la Asociación está reivindicando ante la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca del Ayuntamiento de Madrid la cobertura de las siguientes necesidades: alegaciones al Plan General de Ordenación Urbana, acondicionamiento de las aceras, la construcción de una escuela infantil pública en el barrio, el mantenimiento de arbolado, parques, jardines y márgenes del río Manzanares, el control de plagas de roedores, cucarachas y aves, un transporte público digno, mejorar los accesos al barrio y la seguridad de los mismos (velocidad, señalización, etc.), el aislamiento acústico de la M-30 y reducción de la velocidad a su paso por el barrio Casa de Campo, la cesión de un terreno para la puesta en marcha de un huerto urbano comunitario, la mejora de la seguridad ciudadana, la consideración, por parte del Ayuntamiento de Madrid, de que se retire el servicio de estacionamiento regulado, etc.

Para más información:

Asociación de Vecinos Manzanares-Casa de Campo

[Marta Reñones](#)

T. 657 284 808

av.manzanares@gmail.com